
 

 

 

 
Facultad de Medicina 

Decanato 
 

ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA CON CARÁCTER ORDINARIO EL 10 DE JULIO DE 2018. 

En el Salón de Actos del Pabellón Docente de la Facultad de Medicina siendo las 11 de la mañana del 10 

de julio de 2018 dio comienzo la Junta de Facultad Ordinaria en segunda convocatoria, con los asistentes 

que se relacionan y la lista de inasistencia (justificadas y no justificadas) Anexo I, donde se procedió a 

desarrollar el siguiente orden del día: 

*Al no haber alcanzado el quorum reglamentario comenzó el Sr Decano dando lectura al informe a la 
espera de completar el quorum. 
 
1º. Aprobación, si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta Ordinaria de Facultad celebrada el 
Miércoles 27 de junio de 2018. 
Se pospone hasta la existencia de quorum.  
 
2º. Informe del Sr. Decano. 
 El Sr. Decano informa que ha tenido reuniones con la Dirección Gerencia del Hospital Macarena para 
hablar sobre las aulas 1, 2 y 3, incluso tiene conocimiento de que ya existe un borrador entre el Rector y 
la Consejería de Sanidad. Es de esperar que antes de las vacaciones esté firmado el borrador y puedan 
comenzar las obras del aulario de inmediato y al iniciar el curso las aulas estén reparadas. 

 
3º. Informe sobre la modificación de los planes de estudios de los Grados en Medicina y Biomedicina 
Básica y Experimental.  
El Sr. Decano comenta que para iniciar la reforma de los planes de estudio, la normativa exige que se 
realice el nombramiento de una comisión donde estén representadas todas las áreas de conocimiento, 
para ello se pedirá a los Departamentos que nombren los miembros oportunos. El Sr. Pérez Montesinos 
pregunta cuando se llevará a cabo y cuantas personas la compondrán. El Sr. Decano le responde que el 
número depende de las Áreas de conocimiento y que también estarán los alumnos que sean miembros 
de Junta en la proporción adecuada.   
 
4º. Debate sobre la nueva Facultad de Medicina.  
El Sr Decano comienza exponiendo las distintas respuestas que quedaron pendientes de responder en la 
junta anterior: 

- En cuanto a la comparativa de las dimensiones de otros centros 

- En relación al movimiento del profesorado por los distintos Campus: se desplazan 176 profesores 
de 54 asignaturas 
 

Siendo las 11 y 15 minutos se llega al quorum reglamentario 

- Anatomía aporta un cuadro Anexo II 

- La comparativa de la investigación: Macarena 2 proyectos–Rocío 17 proyectos 
                                                       Macarena 17- Rocío 50  proyectos 

- Camas de hospital: Macarena 866- Rocío 1291 

- Profesionales: Macarena 5.934- Rocío 8.008 
El Sr. Decano sigue exponiendo que ha realizado algunas preguntas a infraestructura tales como: 

- Si la parcela K situada en Virgen del Rocío es propiedad de la Universidad de Sevilla y no 
disminuye la edificabilidad. Respuesta: Sí es de la Universidad y no disminuye la edificabilidad. 

- Si se puede demoler el antiguo edificio de enfermería y ciencias básicas. Respuesta: Sí se puede 



- Si se conoce el presupuesto. No, el presupuesto no puede conocerse ya que depende del 
proyecto. 

- Si se conoce donde se ubicará Biología y Farmacia. Respuesta: no hay aún pronunciamiento. 

- Si habrá sala de disección si se desplaza al Rocío. Respuesta: sí habrá. Y que se estudiará en el 
caso de odontología, fisioterapia etc… 

-Pide la palabra la Profª Carmona y pregunta si se ha preguntado dónde va a estar el depósito de 
cadáveres. El Sr. Decano le responde que no hizo esa pregunta, que preguntó por la Sala de disección. 
Toma nota de ello para preguntarlo. 
-La Profª Moreno interviene dando las gracias y expresa sus sentimientos encontrados. Manifiesta 
que hemos perdido la conciencia de facultad, que ha tenido un abandono de más de 30 años. Indica 
que aunque necesitamos al SAS tiene la sensación que nos está comiendo terreno y que no nos damos 
a valer. Igualmente en su opinión en la ubicación del Rocío quizás no podamos crecer, que nadie duda 
que el Rocío es un hospital magnífico, pero que la Facultad es ésta. El Sr. Decano le responde que la 
facultad está obsoleta, que su opción personal va a ser defender la decisión de los compañeros y que 
la parcela K (del Virgen del Rocío) tiene ventajas e inconvenientes al igual que la del Macarena. En el 
Rocío el crecimiento sería en altura. 
- Interviene el Prof. Toledo e indica que el SAS debe nuestro aliado pero que también nosotros 
tenemos que hacernos fuertes. Es una oportunidad estratégica independientemente del lugar donde 
se decida que esté la facultad. Hay que valorar los hospitales, la investigación y debemos reflexionar 
sobre la facultad que vamos a dejar, la necesidad de crecer en el futuro. En su opinión deberíamos 
tener un 30% vacía, que 21 mil metros son escasos y que nuestra fuerza será la coherencia. El Sr. 
Decano responde que las circunstancias del SAS ha cambiado, la visión actual depende del Secretario 
de Innovación que conoce muy bien medicina, de hecho el proyecto María Castillo Arroyo, él ha sido 
el artífice. Indica igualmente que la facultad que vamos a dejar irá también de la mano del plan de 
estudios, donde se verá la necesidad de aulas y el tipo que se necesita. En cuanto a los metros 
cuadrados, el plan de necesidades ha sido hecho entre todos. Hay que valorar también la eficiencia 
de los espacios, por ejemplo en el caso de Granada tiene un problema de presupuesto de 
mantenimiento. 
El Prof. Toledo le responde que aunque el SAS sea favorable la facultad debe tener un criterio claro y 
coherente. 
-Toma la palabra la Profª Espinar que desea hacer 2 reflexiones, una que la diferencia entre hospitales 
es algo que no se discute, en su opinión debemos fijar un emplazamiento independientemente del 
hospital, ya que los 3 hospitales son universitarios. La otra reflexión es conocer no sólo los profesores 
que tienen que desplazarse, sino también los alumnos. Igualmente reflexiona que la facultad no debe 
romperse estando las básicas en un espacio y las clínicas en otro. El Sr. Decano asiente que la facultad 
no debe fraccionarse aunque sigan existiendo 3 campus. 
- Pide la palabra el Prof. Guerrero para preguntar cuántos profesores vinculados hay en cada hospital 
y cuantos acreditados. El Sr. Decano le responde.  

Macarena       Rocío 

-  Catedráticos 6                         11 

-  Asociados            1                         1 

-  Ascis                     83                       63 

-  Prof. Titulares     13                       7 
- La Profª Martín Lacave expresa que la profesora Espinar le ha facilitado otro punto de vista, no se había 
cuestionado lo que va a pasar con las prácticas de los alumnos de ciencias de la salud y está totalmente 
de acuerdo en que la facultad no debe romperse.  
-El Prof. de Miguel manifiesta que cuando decidamos donde queramos estar, que se valore las zonas 
verdes, la vida universitaria y el potencial de crecimiento. 
-El Prof. Jiménez-Castellanos pregunta si se cuenta con financiación y si se ha valorado el impacto social 
que va a tener el barrio. Que reconoce lo molesto de las obras, pero han vivido la construcción del Hospital 
Macarena y se sobrellevó y que en su opinión las 2 opciones son insuficientes. El Sr. Decano le responde 
que la financiación no se sabe aunque lo ha pedido, que dependerá del proyecto y que también hay que 
pensar en la sostenibilidad. 
-El Prof. Pérez Simón apunta que no se está contemplando el aulario ya existente en el Rocío y otros 
terrenos posiblemente edificables. En su opinión si se construye la facultad en el Rocío, se harán mejoras 
en este Campus, sería dos cosas en una. El Sr. Decano hace la apreciación que la Biblioteca quedaría aquí 



porque es de Ciencias de la Salud, pero que en este campus, si se decide que la Facultad se vaya al Rocío, 
quedarán también aulas. También señala que en la negociación se consiguió 21 mil metros cuadrados que 
caben en ambos espacios, pero que va a depender de nuestra coherencia discursiva y la sostenibilidad. 
- El Prof. Viches interviene para señalar que debería desligarse la Facultad de los hospitales ya que en la 
actualidad los hospitales no cumplen con los criterios que deberían tener, por ello en su opinión el 
planteamiento de la facultad debe ser independiente de los hospitales. El Sr. Decano le responde que aún 
no se ha hecho el plan estratégico y que bajo su criterio debe ir unido a los planes de estudio. 
- El Prof. Prada hace la apreciación que el plan de necesidades es insuficiente, en su opinión faltan 5 o 6 
mil metros. Añade que en el proyecto Balbontín se construía 22 mil metros, y que debido a nuestra falta 
de unión no se ha llegado a nada. Continúa argumentando que aquí hay metros suficientes y también 
para dar al SAS como contrapartida. El Sr. Decano le responde al profesor Jiménez –Castellanos que el 
impacto social es importante esté donde esté la facultad y en respuesta al profesor Prada le indica que 
personalmente está poniendo todo su empeño. 
- La Profª Carmona le responde a la profesora Martín Lacave y expone que su departamento imparte en 
11 titulaciones, que actualmente se desplazan 5 profesores y si la facultad se trasladara al Rocío se 
desplazarían 9. 
El Sr. Decano incide en que habrá que considerar la movilidad de los alumnos. 
-La Profª García Luque interviene para expresar que tras analizar las dos opciones han visto una 
discrepancias de metros dedicados a la docencia, 9 mil en el Macarena y 6 mil en el Rocío, su pregunta es 
cómo está previsto organizar la docencia en el Rocío con 16 grupos de Medicina y 4 de Biomedicina. El Sr. 
Decano responde que los metros pueden ser erróneos, es algo aproximado. Lo importante será el plan 
director. 
La Profª García Luque expresa que van frecuentemente al Rocío y que está muy saturado, bajo su parecer 
habría que analizar el impacto del traslado, sobre todo de tráfico. 
El Sr. Decano dice que se estudiará y que a mitad de septiembre se hará una nueva junta y a final de 
septiembre se realizará la votación. 
-La Profª. Espinar comenta que para la junta de facultad donde se vaya a votar el emplazamiento, se debe 
asegurar que estén los alumnos. El Sr. Decano le responde que ya se ha hablado. 
Ante estos advertencias se comenta que estaremos en periodo lectivo y que habrá que tenerlo presente, 
ya que en nuestro Reglamento no figura el voto anticipado, habrá que verlo.  
-El Sr. Decano expresa su voluntad de que conste en acta que lo que estamos decidiendo es un 
emplazamiento, e insiste que en los 2 espacios cabe la facultad con el plan de necesidades aprobado en 
Junta de Facultad. 
Se da paso al primer punto del orden del día que se pospuso por falta de quorum. 
 
Aprobación, si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta Ordinaria de Facultad celebrada el Miércoles 
27 de junio de 2018. 
 El señor Decano indica que se han recibido algunas modificaciones al acta por la Profª Espinar que se 
aceptan. Pregunta a la Junta si quiere hacer algún comentario o alegación al acta, demanda a la Junta si 
se aprueba el acta por asentimiento con las modificaciones de la profesora Espinar. 
 Se aprueba por asentimiento 
 
9º.- Asuntos de trámite. 
No existen asuntos de trámite 

 
10º.- Ruegos y Preguntas. 
-El Sr. Barragán pregunta si se ha contemplado quitar los servicios del Pabellón Docente del sótano por el 
riesgo que conlleva, por incendios y aislamiento. En su opinión podría reubicarse en la antigua secretaría. 
El Sr. Decano le responde que ya se ha contemplado esa posibilidad. 
 
Se recuerda que en septiembre se celebrará otra Junta para seguir hablando sobre la futura Facultad. 
 
Siendo las 13,05 se da por finalizada la Junta. 
 
 
 

LA SECRETARIA                   Vº. Bº. EL DECANO 



ACUERDOS 
-Aprobar el acta de la Junta del 27 de Junio de 2018 
 

ANEXO I 
MIEMBROS DE JUNTA ASISTENTES Y AUSENTES 

MIEMBROS NATOS 
Capitán Morales, Luis C. (Decano) 
Bernal Borrego, Encarnación (Secretaria) 
Córdoba Clavero, Elena (Delegada de 
alumnos/as) (se ausentó) 
 
REPRESENTANTES DE DEPARTAMENTOS 
Alcíbar Cuello, José Miguel (se ausentó) 
Calvo Gutiérrez, Juan Ramón 
Cánovas López, David(se ausentó) 
Castiñeira Fernández, Jesús 
(representado) 
Conejo-Mir Sánchez, Julián 
Fernández Alonso, Antonio 
García Luque, Isabel 
Giles Gordon, Emma (excusó su ausencia) 
Miguel Rodríguez, Manuel de 
Montes Palma, Antonio Luis 
Fernández Palacín, Ana 
Toledo Aral, Juan José 
Villanueva Maldonado, Jesús 
 
SECTOR A 
Álava Casado, Enrique de 
Alfageme Mitchavila, Inmaculada Mercedes 
(excusó su ausencia) 
Álvarez de Toledo Naranjo, Guillermo (se 
ausentó) 
Ambrosiani Fernández, Jesús 
Aznar Martín, Antonio (se ausentó) 
Aznar Martín, Javier (se ausentó) 
Carmona Bono, Amparo 
Carrillo Vico, Antonio 
Castillo Ferrando, Juan Ramón (excusó su 
ausencia) 
Catalina Herrera, Carlos (se ausentó)  
Conde Herrera, Manuel (se ausentó) 
Dorado Ocaña, Manuel Eugenio 
Escudero Ordóñez, Jerónimo 
Espinar García, Mª Auxiliadora 
Fernández Rodríguez, Ana (se ausentó) 
Franco Fernández, Mª Dolores 
García Hernández, María José (se ausentó) 
Gómez Pascual, Amparo 
Guerrero Montávez, Juan Miguel 
Hevia Alonso, Antonio (se ausentó) 
Jiménez- Castellanos Ballesteros, Juan 
Martín Lacave, Inés María 
Mazuecos Blanca, José 
Miñano Sánchez, Javier 
Mojarro Práxedes, Mª Dolores (excusó su 
ausencia) 

Montoya García, Mª José (excusó su ausencia) 
Moreno Fernández, Ana Mª  
Navarro Merino, Martín (se ausentó) 
Olivan Martínez, Josefina (se ausentó) 
Palomares Folia, José Carlos (se ausentó) 
Pérez Simón, José  
Prada Elena, Francisco Andrés 
Ribas Serna, Juan (se ausentó) 
Sánchez Margalet, Víctor (se ausentó) 
Tabares Domínguez, Lucía 
Utrilla Alcolea, José Carmelo 
Vilches Arenas, Ángel 
SECTOR B1 
Calero Delgado, María Luisa 
Garnacho Montero, María Carmen 
Núñez García, Víctor Manuel  
Picabea de la Peña, Leandro 
 
SECTOR B2 
Medrano Ortega, Francisco Javier (se ausentó) 
Nogales Muñoz, Ángel Luis (excusó su ausencia) 
Parra Membrives, Pablo (se ausentó) 
 
SECTOR C 
Álvarez Peñalba, Paula (se ausentó) 
Ballesteros Domenech, Irene (se ausentó) 
Barrera Páez, José Domingo (se ausentó) 
Bastante Rodríguez, David (se ausentó) 
Berbeira Santana, Miguel (se ausentó) 
Contreras Otero, Aarón (se ausentó) 
Córdoba Tevar, Isabel (se ausentó) 
del Pino Maestre, Ana Belén (se ausentó) 
Gallego Mesa, Belén (se ausentó) 
García Krischberg, Pilar (se ausentó) 
Grau Torrente, Luca (se ausentó) 
Gutiérrez Fernández, Lidia MaríaJ 
Jiménez López, Javier (se ausentó) 
Jiménez Ramos, María (se ausentó) 
Lázaro España, Daniel (se ausentó) 
López Flores, Mª del Carmen (se ausentó) 
López Valverde, José Antonio (excusó su 
ausencia)  
Luque Ambrosiani, Antonio c. (excusó su 
ausencia) 
Margüenda Contreras, Pablo (se ausentó) 
Martínez Olivo, María del Mar(se ausentó) 
Moore-Knight, Alexander Christopher (se 
ausentó) 
Mora Carrera, Carlos Jesús 
Navarro Nadal, Jorge (se ausentó) 
Pérez Montesinos, Alejandro 
Sánchez Delgado, Raquel (se ausentó) 



Vicente Eceiza, Andoni (se ausentó) 
 
SECTOR D 

Barco Rodríguez, José (se ausentó) 
Barragán Bernal, José 
Cordones Palacios, Antonio 
Fernández Clavijo, Mª. Dolores (excusó su 
ausencia) 
Márquez Aboza, Sonia Isabel (se ausentó) 
Mourelle Fernández, José Manuel (se ausentó) 
Muñoz García, Yolanda (se ausentó) 
Puerto Gamíz, Adolfo Rafael 
Puerto Gómez, Mª. Carmen 



 


